



## **APPEL D'OFFRES** **Municipalité régionale de Tracadie**

---

### **« TP202401-02 Marquage de la chaussée »**

---

La Municipalité régionale de Tracadie recevra jusqu'à 14h00 (heure locale), le **29 février 2024** des soumissions pour le « **TP202401-02 Marquage de la chaussée** ». L'ouverture publique des soumissions suivra la fermeture de l'appel des soumissions et aura lieu à l'hôtel de ville de Tracadie.

Les soumissions seront reçues dans des enveloppes cachetées portant la mention : **Appel d'offres « TP202401-02 Marquage de la chaussée »** et devront être déposées auprès de :

M. Roger Robichaud, directeur général  
Municipalité régionale de Tracadie  
3267, rue Principale – C.P. 3600, Succursale Bureau-chef  
Tracadie, NB E1X 1A3

Le document de soumission est disponible à l'hôtel de ville de la Municipalité régionale de Tracadie. Pour plus d'informations, contacter l'administration par courriel à [reception@tracadienb.ca](mailto:reception@tracadienb.ca).

Ni la plus basse ni aucune des soumissions ne seront nécessairement acceptées. Veuillez noter que si le montant de la plus basse soumission excède le montant maximum prévu pour ce projet, la municipalité pourrait annuler un ou plusieurs items, ainsi que l'entièreté du présent appel d'offres.

Roger Robichaud, directeur général  
Municipalité régionale de Tracadie



**Municipalité régionale de Tracadie  
INVITATION TO TENDER**

---

**” TP202401-02 Pavement marking ”**

---

The Municipalité régionale de Tracadie will receive sealed bids for the “ **TP202401-02 Pavement marking** ” until 2:00pm (local time), **February 29 2024**, at the Town Hall located at 3267 Principale Street, Tracadie, NB. The tender will be open publicly immediately after closing at the town hall of Tracadie.

All bids must be submitted on the forms provided by the Municipality in a sealed envelope marked **Tender N° “ TP202401-02 Pavement marking ”** and shall be addressed to:

Mr. Roger Robichaud, chief administrative officer  
Municipalité régionale de Tracadie  
3267, rue Principale – C.P. 3600, Succursale Bureau-chef  
Tracadie, NB E1X 1A3

The tender documents can be obtained at the Municipalité régionale de Tracadie’s Town Hall. For more information, please contact the administration by email at [reception@tracadienb.ca](mailto:reception@tracadienb.ca).

The lowest/highest or any tender will not necessarily be accepted. Please note that if the amount of the lowest bid exceeds the maximum amount provided for this project, the Municipality may cancel this tender.

Roger Robichaud, chief administrative officer  
Municipalité régionale de Tracadie